
STRATEGIES ECO-RESPONSABLES, LEURS ATTRIBUTS ET LEURS INFLUENCES SUR LA PERCEPTION DU CONSOMMATEUR

Résumé: Ce travail cherche à mieux identifier comment le consommateur perçoit et réagit à une stratégie Verte. Nous considérerons ici qu’une stratégie Verte est la stratégie mise en place par la marque afin d’améliorer l’image Verte de celle-ci. La littérature a identifié un certain nombre de leviers pouvant être mis en place dans le cadre d’une stratégie Verte, cependant l’effet de ces leviers implémentés simultanément a peu été étudié. Une telle étude permettra de déceler de potentielles interactions entre les leviers composant la stratégie Verte et de mieux comprendre la perception qu’en a le consommateur. Nous cherchons également à comprendre comment une stratégie Verte peut mener à la catégorisation de la marque comme marque Verte chez le consommateur. Nous choisissons de mobiliser la théorie des schémas qui offre un éclairage intéressant sur les mécanismes de traitement et classement de l’information chez l’individu. Ce travail nous a permis de proposer un modèle qui nous testerons prochainement.
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Abstract: The aim of this work is to better identify how the consumer perceives and reacts to a Green strategy. This paper defines Green strategy as a strategy implemented by a brand in order to improve its Green image. The literature has identified a number of strategic levers that can be implemented as part of a Green strategy; however, there is a lack of research regarding the simultaneous implementation of these levers. Such research could highlight potential interactions between these levers and give a greater understanding of how the consumer perceives them. Furthermore, this research will help give a better understanding of how a Green strategy can lead to the categorization of a company as a Green brand. The schema theory was chosen to give an insightful understanding into the human mechanisms of information processing and classification. This theory has helped to develop a model that will be tested in the near future.
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